

seil la correspondance "re" démission de M. Wanklyn, Commissaire.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que le Greffier de la Cité soit prié d'en transmettre une copie, ainsi que des documents qui y sont annexés, à M. l'éch. Tétreau.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accepter l'offre de la "St Paul Land Co." pour la cession de certaines rues à la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, pourvu cependant, que ces cessions soient faites gratuitement et sans conditions.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Standard Brass of Montreal", d'installer un moteur électrique.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Stern & Shluker d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BLUMENTHAL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. N. Lafond d'ouvrir une cour à bois.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. SEGUIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "F. A. Lallemand Refining Co." d'installer une chaudière à vapeur.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'adjuger les contrats pour la fourniture d'uniformes à différents départements.

Sur proposition de M. l'éch. TURCOT, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyée à une Commission Spéciale composée de MM. les échevins Tétreau, Blumenthal, Giroux et Bastien, pour examen et rapport à la prochaine séance.

29.—Du Bureau des Commissaires, "re" conférence concernant l'amélioration du service des tramways.

Déposée sur le bureau.

30.—Du Bureau des Commissaires, pour voter un montant de \$7,000 pour l'achat de la literie, etc., pour l'hôpital des varioles.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que le Bureau des Commissaires soit prié de demander des soumissions pour la fourniture des articles qui y sont mentionnés.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer des frais s'élevant au montant de \$930.64.

Résolu: Que la Règle 102a des Règles du Conseil soit suspendue afin de permettre la présentation dudit rapport et qu'il soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$65,093 pour acheter un certain terrain de la Succession Gault.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LETOURNEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

(MM. les échevins Bastien, Larivière et Blumenthal dissidents).

33.—De la Commission de Législation, soumettant certains amendements additionnels à la Charte de la Cité.

34.—De la Commission de Législation, au sujet du bill de la Compagnie des Tramways de Montreal.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ROBINSON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

35.—De la Commission de Législation, soumettant certains amendements à la Charte de la Cité "re" abolition de la qualification foncière.

celle correspondance "re" resignation of Mr. Wanklyn, Commissioner.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof as well as of the documents annexed be transmitted to Ald. Tétreau.

23.—From Board of Commissioners, to accept the offer of the St. Paul Land Co. to cede certain streets to the City.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted, conditionally, however, that said cessions be made gratuitously and unconditionally.

24.—From Board of Commissioners, to allow the Standard Brass of Montreal to erect an electric motor.

25.—From Board of Commissioners to allow Messrs. Stern and Shluker to open a woodyard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BLUMENTHAL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners, to allow Mr. N. Lafond to open a woodyard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. SEGUIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to allow the F. A. Lallemand Refining Co. to erect a steam boiler.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Board of Commissioners, to award contracts for uniforms for different departments.

On motion of Ald. TURCOT, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred to a Special Committee composed of Aldermen Tétreau, Blumenthal, Giroux and Bastien for examination and report for the next meeting of the Council.

29.—From Board of Commissioners, "re" conference concerning the improvement of the street railway service.

Laid on the table.

30.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$7,000 to purchase bedding, etc., for the small pox hospital.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted and that the Board of Commissioners be requested to call for tenders for the supply of the bedding, etc., mentioned therein.

31.—From Board of Commissioners, to pay law costs amounting to \$930.64.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That Rule 102a of the Rules of Council be suspended in order to allow the presentation of said report and that the same be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$65,093 to purchase certain land from the Gault Estate.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LETOURNEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Bastien, Larivière and Blumenthal dissenting).

33.—From Legislation Committee, submitting certain additional amendments to the City Charter.

34.—From Legislation Committee, anent the Montreal Tramways' Bill.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

35.—From Legislation Committee, submitting certain amendments to the City Charter "re" abolishing of the property qualification.